

Israël goûte au Canada

Israël a été convié à « goûter au Canada » au cours d'un événement spécial organisé par l'ambassade du Canada à Tel Aviv le 10 novembre 1997. Durant cette fantaisie d'un jour, la population israélienne, des gens d'affaires, des exploitants d'entreprises touristiques et des journalistes culinaires ont été invités à faire le « tour » du Canada d'un océan à l'autre. Cette journée leur a en fait permis de voir ce que le Canada faisait de mieux dans les domaines de la technologie, de la fabrication, de la cuisine et de la culture.

Visant à promouvoir le Canada comme destination touristique, partenaire commercial et mosaïque culturelle, l'événement a été inauguré par un dîner spécial, tenu la veille au Sheraton Tel Aviv. Le menu à cinq services composé de spécialités canadiennes a été préparé par l'un des grands chefs cuisiniers du Canada, lauréat aux Olympiades culinaires, M. Theodore Reader, en collaboration avec le chef de cuisine du Sheraton, M. Hans Lelie, et son équipe. Parmi les plats présentés figuraient du saumon de l'Atlantique servi sur une planche de cèdre haida et accompagné d'asperges fraîches et d'une aioli à base d'ail grillé. Ce plat était entres autres suivi d'un filet de bœuf de l'Alberta grillé assaisonné de café de marque plat gourmet President's Choice et accompagné de pommes de terre en purée, de confit de légumes-racines et d'une sauce au sirop d'érable.

L'un des principaux quatuors canadiens, le Pride of Canada, a agrémenté la soirée avec un hommage musical au Canada.

Durant son discours, l'ambassadeur David Berger a aiguisé encore plus l'appétit des convives en leur donnant un avant-goût de ce qui les attendait le lendemain.

Ce qu'ils ont en fait pu découvrir la journée suivante était une foule de pièces exposées montrant ce qui se faisait de mieux dans les provinces et les territoires canadiens. Les invités israéliens ont été invités à voir les pièces exposées par Bombardier, Canadian Highways International et Nortel et à parler à des représentants de TNN Networks et de Téléglobe. Ils ont également pu contempler les œuvres du sculpteur haida Dick Bellis et du sculpteur inuit Sam Pitsiulak. En selle sur un cheval gracieusement prêté par le corps policier israélien, Oonaugh Enright de la Gendarmerie royale du Canada a aussi montré la GRC dans ses plus beaux atours.

Près de 30 entreprises et organisations canadiennes et israéliennes ont commandité l'événement, dont le Sheraton Tel Aviv, Air Canada et les magasins Supershuk de Greenberg en collaboration avec President's Choice International. L'événement inaugurerait d'ailleurs une démonstration d'une durée d'un mois des produits de President's Choice International dans 20 magasins de Greenberg répartis dans tout Israël.

Comme l'ambassadeur Berger l'a souligné dans son discours, les liens canado-israéliens se sont raffermis

ces dernières années, grâce en partie à l'entrée en vigueur de l'Accord de libre-échange entre le Canada et Israël en janvier 1997. Cet accord a déjà entraîné un accroissement substantiel des échanges commerciaux bilatéraux : les exportations canadiennes vers Israël ont en effet augmenté de 55 % au cours de 1997, atteignant ainsi les 294,5 millions \$ US, alors que les importations canadiennes provenant d'Israël ont cru de 20 %, pour atteindre 151,6 millions \$ US. Pendant ce temps, les importations israéliennes en provenance des États-Unis et d'Europe, les deux principaux partenaires commerciaux d'Israël, ont diminué.

L'ambassade est enfin convaincue que cet événement a réussi à aiguïser encore plus l'appétit des Israéliens pour la culture, les produits et les destinations touristiques qu'offrent le Canada.

CanadExport On-Line

<http://www.dfait-maeci.gc.ca/francais/news/newsletr/canex>

IFInet : Taillez-vous une part du marché des IFI

Sur le site Web du Ministère (<http://www.dfait-maeci.gc.ca/ifinet>), vous trouverez IFInet qui a pour objet de vous aider à accroître vos chances de succès dans la poursuite d'occasions d'affaires offertes par les institutions financières internationales (IFI). Ce site vous permet d'avoir accès à des renseignements sur les projets financés par les IFI et sur ceux que réalisent des entreprises d'experts-conseils canadiens pour les IFI, à une liste des projets de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) et à des guides d'affaires pour les exportateurs. Aussi n'oubliez pas de consulter la nouvelle page « Projets d'investissement internationaux ».